



352716 - Er nahm einen Kredit je zur Hälfte mit seinem Bruder in der Bank auf. Sein Bruder ist aber gestorben und die Bank hat die Schulden erlassen. Muss er den Kindern seines Bruders etwas geben?

Frage

Ich habe von meinem Bruder verlangt in seinem Namen für mich einen Kredit bei der Bank aufzunehmen. Ich brauchte aber nicht das ganze Geld. So haben wir es unter uns je zur Hälfte aufgeteilt und haben uns darauf geeinigt, dass der Betrag monatlich je zur Hälfte beglichen wird. Mein Bruder ist gestorben und die Bank hat den gesamten Betrag erlassen. Haben seine Söhne ein Anrecht darauf zu verlangen, ihnen das zu begleichen, was ich vom Kredit genommen habe? Sie sollten wissen, dass er nicht den gesamten Kredit wollte.

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Erstens:

Wenn du deinen Bruder dazu beauftragst einen Kredit aufzunehmen und er einen Kredit aufnimmt, den ihr beide gemeinsam begleicht, dann haben seine Söhne kein Anrecht darauf von dir etwas zu verlangen, da ihr Vater nicht dir einen Kredit gewährt hat. Vielmehr hat er einen Kredit bei der Bank aufgenommen. Deine Beziehung zu deinem Bruder hier ist vielmehr die einer Vertreter- oder Teilhaberschaft bei der Kreditaufnahme.

Zweitens:

Derjenige, der den Kredit aufnimmt, sind du und dein Bruder gemeinsam. Deshalb musst du zur Bank gehen und ihnen davon berichten, denn es kann sein, dass du deinen Anteil des Kredits weiterhin begleichen musst. Es kann aber auch sein, dass du es nicht musst, da der öffentliche



Kreditnehmer dein Bruder war, der gestorben ist.

Schaikh Sulaiman Al-Majid: „Muhammad hat sich mit seinem Bruder Fahd darauf geeinigt, dass Muhammad von der Ar-Rajihi-Bank einen Betrag von 100.000 von der Ar-Rajihi-Firma nimmt. Fahd aber nimmt den Betrag entgegen und begleicht den Betrag. Daraufhin ist Muhammad gestorben. Was muss Fahd gegenüber der Bank oder seinem Bruder tun, wenn die Bank den Betrag seinem Bruder erlässt?“

Antwort: „Alles Lob gebührt Allah, so dann: Solange Fahd derjenige ist, der wirklich zahlt, muss er die Raten der Bank begleichen, auch wenn sein Bruder gestorben ist, und er muss der Bank Bescheid geben. Und Allah weiß es am besten.

Aus der Webseite des Schaikhs.

Und Allah weiß es am besten.